

## CChC Ñuble presenta su nueva Fundación Social



SE ESPERA QUE LA FUNDACIÓN TRABAJE EN ACTIVIDADES REGIONALES.

**E**n una significativa ceremonia realizada en la sede regional de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Ñuble, se presentó oficialmente la nueva Fundación Social CChC, iniciativa que busca consolidar y proyectar el impacto social del gremio en la región.

La Fundación Social CChC nace como una herramienta unificada para potenciar el rol social de las empresas socias, eliminando las antiguas divisiones entre entidades y enfocándose en tres ejes estratégicos: Salud, Formación y Atención Social. Su misión es articular, apoyar y potenciar iniciativas que mejoren la

calidad de vida de los trabajadores y trabajadoras del rubro.

En Ñuble durante el año pasado en el área de la salud se registraron 2.200 atenciones, mientras que en atención social se superaron las 1.500, y en formación fueron más de 100. Destaca también el programa Construye Tranquilo, que entregó atención médica integral a través de más de 800 prestaciones en 14 empresas locales. El programa A pasos de tu casa propia, centrado en asesoría habitacional, alcanzó 118 atenciones en 2024, mientras que las Becas Empresarios de la Construcción beneficiaron a 25 personas. **CS**